

Michelin inauguró su primera planta de reciclaje de neumáticos en la región

Está ubicada en el sector de La Negra y actualmente cuenta con una dotación de 20 trabajadores.

20



LA PLANTA DE RECICLAJE ESTÁ UBICADA EN LA NEGRA.

CEDIDA
Fabiola Vega Molina
La Estrella

Con una ceremonia en la que estuvieron presentes el Presidente Gabriel Boric, el ministro de Economía, Nicolás Grau; la ministra de Medio Ambiente, María Heloisa Rojas; el embajador de Francia, Cyrille Roseau; y el director de Michelin AMS, Hervé Le Garrfan, entre otras autoridades de la zona, se realizó la inauguración de la planta de reciclaje de neumáticos mineros gigantes, la primera que tiene la empresa en el país.

La empresa MSMR (Michelin Specialty Materials Recovery) fue fundada en 2020 y estará a cargo de procesar los neumáticos de gran tamaño de la minería.

Alberto Cáceres, gerente comercial de MSMR, explicó a La Estrella que la planta es de corte y triturado de neumáticos que ya están fuera de uso, los que pesan aproximadamente cuatro toneladas y miden cuatro metros de diámetro.

"Hacemos un proceso de corte, extraemos la parte metálica de los neumáticos y al final obtenemos unos chips de 20 milímetros de diámetro, entonces en el proceso mecánico de 4 toneladas pasamos a cinco gramos de cada chip", señaló Cáceres.

Y ¿qué pasa con estos chips después? Cáceres indicó que "se exportan a una compañía del grupo Michelin, que es de Estados Unidos, que en un proceso de criogenia, los

convierten en talco de caucho y eso es una materia prima y eso se utiliza para la fabricación de neumáticos y de otros elementos de caucho".

Referente al número de empleos que puede generar la planta en la región, el gerente comercial de MSMR indicó que en "la fase inicial son 20 personas las que están trabajando, estamos en el proceso de la generación de la Declaración de Impacto Ambiental, y esperamos llegar a 40 o 50 personas directamente. Empleos indirectos calculamos que puede ser cerca de 100 o 120 que generarán cuando estemos a full producción y tengamos la Declaración de Impacto Ambiental aprobada".

La planta MSMR La Negra se encuentra en

trabajadores tiene actualmente la planta de reciclaje y se espera que aumente a 40 o 50 trabajadores directos.

una superficie de 7.725 m² en la zona industrial de La Negra, en Antofagasta, y tiene la capacidad de procesar 2.200 neumáticos gigantes de 63 pulgadas por año.

Además la planta cuenta con equipos de corte de la empresa italiana Salvadori, adaptados y protegidos por la propiedad intelectual de Michelin, así como equipos de triturado de la empresa danesa ELDAN. Estas innovaciones aseguran que los neumáticos mineros gigantes sean procesados de manera eficiente y segura. ☀